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Именно на этом стадионе во вторник, 
20 октября, у бровки футбольного поля, где 
азартно гоняли мяч пацаны, состоялся сход 
общественности. накануне прошел слух, 
что скоро здесь развернется строительство 
подземных гаражей.

Напомним, 26 февраля 2008 года глава горо-
да Евгений Карпов издал постановление об 
утверждении акта выбора земельного участка 

для их размещения в районе дома 97/1 по проспек-
ту Маркса по заявлению ООО «Магжилсервис», а 
спустя год с небольшим продлил срок действия акта, 
практически разрешив застройку территории пло-
щадью более гектара. В этом основополагающем 
документе есть лукавая деталь: подземные гаражи 

градоначальник разрешил строить на территории 
средней школы № 12, завуалировав ее координаты 
адресом одного из прилегающих жилых пятиэтажек. 
При этом инициаторами использования школьной 
территории было получено, не знаю, каким уж об-
разом, согласование начальника управления обра-
зования А. Хохлова, который, думаю, послушно взял 
под козырек, не осмелившись перечить высокому 
начальству. Не вызвал проект возражений у район-
ной ГИБДД, единственное замечание которой было 
о необходимости установки двух знаков «Внимание, 
дети!» – в школе и двух прилегающих детских сади-
ках учат и воспитывают около 1200 детей, а вну-
триквартальный проезд Саратовский, который они 
будут пересекать ежедневно, весьма скромен по 
пропускной возможности и грозит превратиться в 

зону повышенной опасности. Роспотребнадзор вы-
дал положительное санитарно-эпидемиологическое 
заключение. Словом, сплошной «зеленый свет» 
потенциальным застройщикам. Ах, да. По закону 
подобные вторжения в освоенные территории по-
ложено согласовывать с общественностью. Какая 
проблема! «Провели» так называемые «обществен-
ные слушания», опубликовав соответствующее объ-
явление в «Магнитогорском рабочем» мельчайшим 
шрифтом, закамуфлировав его среди никем не 
читаемого официоза. Да, к тому же, в разгар лет-
них каникул-отпусков, садовых забот. Откликнулись 
аж две (!) общественницы, совершенно случайно 
узнавшие о затеваемой стройке. Да и то их доволь-
но неприязненные, гневные мнения были выданы 
за «замечания населения, которые необходимо 
учесть при проектировании и строительстве».

Подписи городских чиновников под различными 
документами – согласованиями, постановлениями, 
письмами и прочим бумаготворчеством – довольно сим-
воличны. Как говорится, иных уж нет, а те далече: Илья 
Пономарев, Алексей Дюльдин, Виталий Сидоренко,  
наконец, тот же Евгений Карпов.

«Они накатавасили, – совершенно справедливо 
заключил один из участников схода жителей 113 
микрорайона, состоявшегося во вторник у школы 
№ 12, – а там хоть трава не расти. Кто за безголовые 
решения отвечать будет?»

Людей возмутило «задокументированное вранье» 
о том, что под подземные гаражи отведена неза-
строенная территория, хотя объект планируется на 
территории школы № 12, которая используется для 
уроков физкультуры, спортивно-массовых мероприя-
тий, здесь постоянно бывает детвора микрорайона. 
Скопление большой массы автомобилей, неизбежное 
повышение интенсивности движения – это загазован-
ность. И повышение опасности для маленьких пешехо-
дов. К тому же, один из прилегающих детских садиков 
специализированный: для детей с ослабленным здо-
ровьем – бронхолегочными и сердечно-сосудистыми 
заболеваниями. Кстати, вспомнил недавний разговор 
о предстоящих подземных гаражах с начальником 
управления охраны окружающей среды и экологии 
администрации города Александром Пирожковым. 
«Да у них в проекте все в порядке, – сказал Александр 
Николаевич, – построят – будем проверять,  заставим 
устранять недостатки». 

Подобный «контроль», по-моему, в народе называ-
ется «Куда кривая вывезет».

А «кривая» в чиновничьем творчестве изощряется 
без стеснения, подобострастно приплетая к своим 
решениям… президентские национальные проекты. 
Например, директор ООО «Магжилсервис» Евгений 
Ленешмидт получил письмо из управления архитектуры 
и градостроительства администрации города, в котором 
говорится, что в настоящее время в рамках реализации 
национального проекта «Доступное и комфортное жилье 
– гражданам России!» решается вопрос о включении 
проектируемых подземных гаражей в объем коррек-
тировки 113-го микрорайона. В огороде бузина – в 
Киеве дядька. Как говорится, дальше ехать некуда.

Участники схода сформулировали свои требования 
к городским властям, проголосовали практически еди-
ногласно за полугодовой мораторий на строительство 
– до пришествия на руководящие городские посты в 
марте 2010 года новых лидеров и новой команды, 
организовали сбор подписей против строительства 
на школьной территории подземных гаражей вкупе 
с двухэтажным административным зданием.

…Около часа продолжалось бурное собрание жи-
телей микрорайона. Народ уже расходился, как на 
«пятачке» появились мальчишки, до этого самозабвен-
но гонявшие по спортплощадке мяч. «Нам не нужны 
здесь гаражи», «Дяденьки, защитите наш стадион», «А 
где мы будем играть?», «Наши родители и учителя про-
тив гаражей» – и, чтобы их слова не пропали даром, 
называют себя: пятиклассники Женя Счастливцев, 
Руслан Сатретдинов, Муртаза Салихов, шестиклассник 
Алик Назаров, четвероклассник Мустахим Салихов и 
их друзья 
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 45 процентов россиян, по данным ВЦИОМа, считают самым эффективным силовым ведомством МЧС
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Подземные гаражи  
на школьном стадионе

Жители 113-го микрорайона выразили протест 
против их строительства

 ПостуПок
Небо покорилось  
инвалиду
В городе впервые прыгнул с парашютом инвалид-
колясочник дмитрий Прокофьев.

«Верните меня назад в небо! Хочу повторить прыжок!» 
– со слезами на глазах просил Дмитрий. В полете его со-
провождал опытный инструктор Тимур Ковалев. А сподвиг 
инвалида на смелый поступок телесюжет. В нем рассказы-
валось о том, как человек с ограниченными возможностями 
совершил прыжок с парашютом.

По словам матери Дмитрия, ее сын в детстве мечтал рабо-
тать на телевидении. А когда стал взрослым, у него появилась 
другая мечта – лично встретиться с президентом Российской 
Федерации. Дмитрий периодически сплавляется по реке, 
десятый год является инициатором и участником многих 
культурных мероприятий в родном городе.

 календарь
Праздники  
и выходные
день народного едИнстВа, который отмечается 
4 ноября, в этом году выпадает на среду, а значит, 
совмещать его с ближайшими выходными не по-
лучится.

Праздник народного единства был введен в конце 2004-го, 
тогда же был перенесен государственный выходной день с 
седьмого ноября на четвертое. В Роструде также отметили, 
что расписание ближайших новогодних праздников пока 
неизвестно. Перенос рабочих и выходных дней в связи с 
Новым годом и Рождеством должен утверждаться специ-
альным постановлением правительства.

 документ
Загранпаспорт  
на десять лет
Уже В 2010 годУ может начаться выдача загран-
паспортов, действующих в течение десяти лет.

Об этом сообщил директор Федеральной миграционной 
службы РФ Константин Ромодановский, которого цитирует 
Интерфакс. По его словам, Гознак уже подготовил вариант 
паспорта. Новые, 10-летние паспорта в обязательном порядке 
будут биометрическими и, возможно, будут стоить немного 
дороже. 65 процентов выданных сейчас паспортов – био-
метрические, хотя выдают их всего около двух лет.

 статистика
Прожиточный  
минимум
В третьем кВартале этого года величина про-
житочного минимума в Челябинской области со-
ставила 4695 рублей в среднем на человека.

По сравнению со вторым кварталом 2009 года вели-
чина прожиточного минимума выросла на 0,4 процента, 
сообщает пресс-служба Челябинскстата. Стоимость 
потребительской корзины жителя области составила в 
среднем 4375 рублей. Входящий в нее минимальный набор 
продуктов питания оценен в 1978 рублей.

 вызов
Спасли  
столетнюю старушку
За ПрошедшУю неделю магнитогорский 
поисково-спасательный отряд 17 раз выезжал 
на вызовы: дтП, поиск утонувшего, попытка 
суицида… 

Но чаще всего приходилось вызволять пожилых. Так, в 
квартире по улице Суворова упала, не могла подняться и 
открыть дверь столетняя жительница Магнитогорска. Спа-
сатели открыли дверь при помощи альпинистского снаряже-
ния, бабушку передали опекуну. Еще одно происшествие по 
Суворова: 86-летняя женщина не смогла выбраться из ванны, 
начала звать на помощь, а дверь в квартире была закрыта...  
Выручили спасатели. Два случая по проспекту Ленина: 
вызволили парализованную женщину 59 лет и 78-летнюю 
упавшую старушку. Бьют тревогу соседи и родственники, 
если пожилые хозяева квартиры долго не выходят на улицу. 
Так удалось вовремя спасти 80-летнюю старушку по улице 
Ворошилова и 75-летнюю – по проспекту Металлургов: 
спасатели открыли двери и вызвали скорую помощь. 

Говорят, что стар, что мал. Иногда заложниками закрытых 
дверей становятся дети – по улице Ворошилова двухлетний 
ребенок закрылся на щеколду. Спасателям удалось открыть 
входную дверь, и они передали малыша взволнованным 
родителям. 

 мошенники
Воровали  
«красивые» номера
мВд обезвредило группу мошенников, воровав-
ших так называемые «красивые» номера.

Как выяснили сотрудники правоохранительных органов, 
мошенникам удалось получить доступ к базам сотовой 
компании. Это позволило им переоформлять ряд номеров. 
После этого преступники обзванивали бизнесменов и 
предлагали им приобрести «красивый» номер по снижен-
ной цене. Таким образом мошенникам удалось заработать 
свыше миллиона рублей. На аферистов обратили внимание 
после того, как настоящие владельцы стали жаловаться на 
отключение от сети.

 театр
«Умка», «Игрок»  
и «Осколки неба»
У магнИтогорского театра «Буратино» богатая 
афиша и новые победы.

Спектакль театра куклы и актера «Буратино» «Умка» 
признан лучшим детским спектаклем на областном 
смотре-конкурсе профессиональных театров «Сце-
на-2009». Режиссер «Умки» Сергей Ягодкин в эти дни 
представляет горожанам воссозданный им «Игрок». За 
ним последуют «Осколки неба, или Воспоминания о Тhe 
Beatles» для взрослых.

на магнИтогорском ме-
таллургическом комбина-
те готовится войти в строй 
обновленная лаборатория 
физико-механических и ме-
таллографических испытаний 
сортового и толстолистового 
проката, предназначенная, в 
том числе, и для испытаний 
продукции с нового толстоли-
стового стана «5000».

Пуск этого агрегата летом 
текущего года расширил со-
ртамент продукции,  испыты-

ваемой лабораторией, и поставил 
задачу вывести на новый уровень 
испытания толстолистового про-
ката. Лабораторный комплекс 
расположен в новом двухэтажном 
здании рядом с листопрокатным 
цехом № 9 (стан «5000»). Обнов-
ленная лаборатория оснащена 
самым современным и уникаль-
ным оборудованием ведущих 
мировых производителей. Это  
самая мощная в Уральском ре-
гионе испытательная машина. 
Еще одна достопримечательность 
обновленной лаборатории – обра-
батывающий комплекс, позволяю-
щий получить раскрой образцов 
для всех видов испытаний. По 
словам начальника лаборатории 
физико-механических и металло-
графических испытаний сортового 
и толстолистового проката Елены 
Ковалевой, оборудование удо-
влетворяет всем требованиям ев-
ропейских и мировых стандартов. 
Оно на порядок производительнее 

и точнее и позволяет исследовать 
те характеристики продукции, ко-
торые специалисты лаборатории 
ранее не могли определить, такие 
как равномерное удлинение, ис-
пытание в направлении толщины 
проката и др.

Заместитель начальника цен-
тральной лаборатории контроля 
ОАО «ММК» Владимир Корнилов 
сообщил, что новая лаборатория 
будет комплексной. В нее на-
правят пробы со стана «5000», 
а также из  сортового цеха. Пла-
нируются также исследования 
продукции реконструированного 
стана «2500» горячей прокатки. 
Поскольку в перспективе стан 
«5000» будет способен произ-
водить не только толстолистовой 
прокат класса прочности Х70, 
но и более высоких классов 
(Х80–Х120), лаборатория постро-
ена таким образом, что возможно 
установить дополнительное, более 
совершенное оборудование.

Сейчас в лаборатории проходят 
настройка и отладка машин, обо-
рудование будет готово в течение 
месяца. Руководитель лаборато-
рии Елена Ковалева выразила 
уверенность, что адаптационный 
период для ее коллектива будет 
недолгим: все сотрудники имеют 
большой опыт, значительная часть 
оборудования успешно освоена.  
Поэтому сразу после переезда 
коллектив лаборатории приступит 
к испытаниям продукции 
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Лаборатория для «пятитысячника»
Новый комплекс оснащен уникальным оборудованием


